

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 16. Juli 2019

Musik für die Kleinen startet nach den Sommerferien wieder in der Musikschule

Die Musikschule Mühlheim bietet auch nach den Sommerferien wieder ihre stark nachgefragten Kurse auch für die ganz Kleinen an.

Ab dem ersten Geburtstag hat sich die Teilnahme am Kurs "Musik für Babys" bewährt. Dieser findet ab 12. August 2019 von 10.00 – 10.45 Uhr statt. Außerdem gibt es noch wenige Plätze für die Kurse "Musik für Mäuse I" (ab 2 Jahren, mittwochs 16.30-17.15 Uhr) und "Musik für Mäuse II" (ab 3 Jahren, mittwochs 15.30-17.15 Uhr).

Der Unterricht für die Kurse findet wöchentlich für 1 Jahr in einer Gruppe bis zehn Kinder statt. Mit Singen, Fingerspielen, Tanzen und Rhythmus werden die Kinder spielerisch für Musik sensibilisiert und das weitere Interesse geweckt.

Für weitere Informationen oder Fragen können Sie sich im Rathaus unter der Telefonnummer 06108 - 601601 melden.